
４つの重要課題
1. 新型コロナウイルス感染症と物価⾼騰対策
2. 市全体の保育の質の向上と市⽴保育園の在り⽅の検討
3. 新庁舎・(仮称)新福祉会館建設は早期実現を⽬指す
4. ”はけと野川を壊す都市計画道路”は都に中⽌を求める要望書を提出する

Vol.56

3,200万円

2024年1⽉1⽇現在 ⼈⼝12万4,614⼈ 世帯 6万2,848世帯

最⼤規模︕

＊グラフは万単位で四捨五⼊＊カッコ内は昨年度⽐ ＊本⽂中は億単位で四捨五⼊

⼈⼝1⼈あたり 43万4,397円 / 1世帯あたり 86万1,316円

3/8,11~15 予算特別委員会で審査

タブレット端末導⼊(341万円) 2025年3⽉市議選(9,040万8千円)

予算の概要

小金井市議 坂井えつ子の
つながる小金井通信 vol.77

2 0 2 4 年 度
⼀般会計当初予算

昨年度⽐ 11.3％増

2024年第1回定例会 お知らせ号 緑・つながる⼩⾦井会派ニュース

昨年の施政⽅針に引き続き、“はけと野川をこわす都市計画道路”
の中⽌を東京都に求めると⼊っています。要望書は1年かけても提
出できていない点は残念ですが、市議会で「中⽌を求める」 0000

2/20,21… 本会議で審査

⽩井市⻑

市税 41.4%
223億9,262万円

(△0.8%)

国庫支出金 20.2%
109億2,166万円

(＋10.７%)

都支出金 15.2%
82億5,381万円

(＋8.0%)

地方消費税交付金 5.4%
29億4,700万円

(＋17.1%)

その他 17.8%
96億1,691万円

おもな
歳⼊

民生費 49.0%
265億3,111万円

(＋4.0%)

衛生費 18.8 %
101億6142万円

(＋66.0%)

総務費 8.9%
48億8,677万円

(＋5.9%)

教育費 8.2%
44億5,468万円

(＋11.7％)

その他 8%
43億4,343万円

土木費 7.1%
38億5,460万円

(＋7.7%)

おもな
歳出と意思を貫いていることは⼤切。“都市計画道路の必要性について、独

⾃に検証する”という１⽂が追加され、予算も計上されているので、予算
審査の中で、詳細を確認をします。0000000 00000000000000

お知らせ 年に１度の⽇曜議会
⽇時︓2⽉25⽇(⽇) 午前10時から
場所︓市役所本庁舎４階 議場

議員1⼈あたり15分の持ち時間で⼀般質問を⾏います。
通常の議会より断然聞きやすいので、おすすめです。
YouTubeではわからない、議場の雰囲気や議員の様⼦
をリアルにわかる議場でチェックしていただきたいです。

●1980年⼤阪⽣まれ。緑町に転⼊、現在は桜町在住。緑⼩、緑中、
⼩⾦井北⾼、⽇本⼤学法学部卒業。⽇本福祉教育専⾨学校⼊学
●市議会：建設環境委員会、庁舎等建設及び公共施設マネジメント
推進調査特別委員会(副委員⻑）、広報協議会

坂井えつ⼦ ⼩⾦井市議 3期9年⽬
info@sakaietsuko.com

090-1796-7652

(事務所)本町2-19-6 1-105

公式ホームページ

ご意⾒・お困りごとうかがいます

緑・つながる⼩⾦井 会派ニュース 発⾏：⼩⾦井市議会 会派「緑・つながる⼩⾦井」本町6-6-3  ／2024年2⽉19⽇

⼿話通訳あり

1965年に建てられた本庁舎は、エレベーターや誰でもトイレのないバリアフルな建物で
す。
傍聴に際し、お困りの際は議会事務局にお問い合わせください。

541億

国庫⽀出⾦が10億6千万円、都⽀出⾦が6億1千万円、市債が31億8千万円、増
えています。これは、主に、2024年度末に竣⼯を予定している資源物処理施設や野
川クリーンセンターなど清掃関連施設の運営管理に要する経費に充てられます。
また、国の「4万円の定額減税」に関連し、地⽅特例交付⾦が6億円増えています。

昨年度⽐で54億5千万円増。その訳は・・・

2026年度を初年度とする第5次基本構想 後期基本計画のほか、
2年かけて計画を策定する経費が複数含まれています。
第7次男⼥共同参画⾏動計画、⼀般廃棄物処理基本計画など

第5次基本構想 後期基本計画 など計画策定ラッシュ

の施政⽅針

議会関連の予算も



１ 安全でおいしく温かい⼩⾦井市の学校給⾷の維持向上を
学校給⾷調理業務について。現在直営で⾏っている２校（東⼩学校、本町⼩
学校）を2026年4⽉から委託することが⽰された。これにより、市⽴⼩中学校14
校すべての給⾷調理業務が委託となり、直営校がなくなる。
(1) 2⽉に3回開催した学校給⾷調理業務の委託に関する説明会の様⼦は︖
(2) 安全でおいしく温かい⼩⾦井市の学校給⾷を維持し続けられた要因は︖
(3) 直営校がなくなった状況で、どのように学校給⾷を維持し、向上させるのか。
(4) 学校給⾷費の保護者負担について、市の考えは。

◆ 2/25 13:45頃から

第1回定例会で審査するトピック

3/4 厚⽣⽂教委員会で審査

3/6 総務企画委員会で審査
● 会計年度任⽤職員の報酬、費⽤弁償及び期末⼿当に関する条例の

⼀部を改正する条例
…会計年度任⽤職員に勤勉⼿当2.25⽉(ボーナス)を⽀給する

● 組織条例の⼀部を改正する条例
…後期⾼齢者医療保険料、介護保険料の徴収事務を納税課に移管

● 介護福祉条例の⼀部を改正する条例
…第1号被保険者の保険料基準⽉額を800円アップし、6,400円にする
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坂井の⼀般質問

2 「⾹りのマナー」ではなく、⾹害・化学物質過敏症として捉えた周知を
横断的に⾏おう︕ Vol.2

2023年第3回定例会で、各課での取り組み及び部署を超えた横断的な取り組
みを提案した。
(1) その後の各課における取り組みの状況は。
(2) 「庁内横断的な周知をということもございましたが、そういったことも含めて取り組

んでまいりたいと思います」と答弁した市⻑に伺う。横断的な取り組みの状況は。

１ まもろう︕移動する権利。
「だれもが安全で安⼼して⼼地よく住み続けることができるまち」に。

2008年3⽉、⼩⾦井市はバリアフリーのまちづくり基本構想を策定した。進捗管理
や達成状況を問う。国ではバリアフリー法が改正され、⼩⾦井市は「障害のある⼈も
ない⼈も共に学び共に⽣きる社会を⽬指す⼩⾦井市条例」を制定した。国や市を
取り巻く環境や、今後さらに進んでいく⾼齢化など社会情勢の変化を踏まえたバリア
フリー化、ユニバーサルデザインのさらなる推進が必要である。バリアフリーのまちづくり
基本構想を改定しよう。

◆ 2/29 13:15頃から
3/8 11〜15 予算特別委員会で審査
● ⼀般会計、特別会計、下⽔道事業会計 10議案


